

大阪城

2023
2/20 (月)
14332号

全港誌
西成分會
2024
6647-4947

先週2/17、日本の最新鋭ロケットH3が

種子島からの打ち上げ中止になった。失敗との
似れもあるが、3月中に再挑戦するといっている。

人工衛星をつんでいたように、今は火星の衛星
(地球びいば月のようなもの)に機材をばいど、土をもち帰る。

予定もあるが、火星の生命や水の研究が遅くなること
になる。日本の科学力の低下、劣化が心配されている。

EV・電気自動車、半導体、量子コンピュータ
など遅れをとっている。モノマネの応用は明治以来、

とりわけ軍事技術などを中心に発展したが、根本
根源から科学を問う、オリジナリティなものを追求する

科学力が日本人は弱いとはよく言われている。

最近、日本の科学者の団体、日本学術会議の

人選や運営官に政治が介入し、自民党安倍政治と

違ふ意見だからと、科学者を任命するものに反対

した。今も、それがくすぶり、恨をひいている。やむを得
ない政治家が介入して、科学がこぼれて、自由に進化

するはずがな。又、戦前からの科学者の名門、理科
学研究所が、10年以上の歴史をもつが、10年ほど働い

た科学者の首を切り大量解雇としたり、日本の産業

や経済の土壌がくずれはじめ、危機が見えはじめた。

市民の力で 変えよう大阪! 2・21市民の集い

2023年
午後6時30分(会場6時)
大阪市北区民ホール

カジノより
コロナ対策を

4月9日に大阪府知事・市長選挙がおこなわれます。
2008年から始まった大阪の維新政治。はたして
大阪は成長したでしょうか?

医療・教育・子育て等の各現場では大変な状態に
なっています。現場の切実な声を共有し選挙に行っ
て、大阪府・大阪市を市民の手に取り戻しましょう。

連絡先:大阪市を市民の手にとりもどそう!大阪市・市民連合
(略章:大阪市・市民連合)弁護士 梅田章二(090-3274-1667)

もうすこしの辛抱で、今の寒さをしのぐと春の兆しがおとずれます。
本格的な春闘の準備じきというところでしようか、いろいろな政治課題
をもった集会在催されています。できるだけ参加していきます。

1月の地域求人数		西成労働福祉センター調べ	
(速報値)		対前月増減比	対前年同月増減比
現金(日払い)	13576	8.6%	10.4%
契約(延べ数)	15165	2.4%	1.1%
高齢者清掃ほか	4976	7.9%	0.2%

一月の日雇い現金求人、去年より一割減です。朝のビラまきの感触
からすると2月はもっと悪いとおもいます。